

**Einladung zum öffentlichen Vortrag**

**Frau Gabriele Riedl-Haußmann [Erzieherin; Leiterin Kinderhaus  
Regenbogen, Weissach]**

## **„Schneckenspiralen – von der Natur zur Technik“**

**ein auf Bundesebene ausgezeichnetes Kita-Projekt stellt sich vor**

**am Dienstag, den 02.Juli 2019**

**um 10.15 Uhr, Raum 5.211 [Eintritt frei]**

Eines Tages entdeckten die Kinder ein kleines Lebewesen in der Plastiktüte ihrer neuen Wasserpflanze. Sofort wollten sie wissen, um welches Lebewesen es sich handelte...



Ausgehend von Schnecken im Aquarium entwickelten die Kinder Forschungsideen von Schneckenspiralen in Natur, Kunst, Technik und Musik. So entstand ein außergewöhnlich partizipatives und kreatives Projekt.

Frau Gabriele Riedl-Haußmann stellt uns die Entstehung und den Ablauf des Projekts, die Aufgabe des Fachpersonals sowie ihre Reflexionen vor. Herzliche Einladung !

[Eintritt frei]

